

## résidences immobilier

Paris 17eme – exclusivité – quartier pereire / laugier - bel appartement familial de 146m² - 5 pièces / 3 chambres, en plein Cœur des ternes - dans un bel immeuble en pierre de taille, cet appartement traversant sur rue et sur cour est situé au premier étage avec ascenseur et comprend : une galerie d'entré, un double séjour avec parquet, moulures et cheminé, une cuisine indépendante, trois chambres, une salle de bain, une salle de douche, un wc, deux caves , une chambre de service (de moins de 9m²) - beaux volumes - a deux pas de toutes les commodités et du marché bayen - a proximité de ...

Paris 17eme - EXCLUSIVE - Quartier Pereire / Laugier - Beautiful 5-room - 146 m²/3 bedroom family apartment in the heart of Les Ternes.In a beautiful freestone building, this walk-through apartment on street and courtyard is located on the first floor with elevator and comprises: an entrance gallery, a double living room with parquet floor, moldings and fireplace, a separate kitchen, three bedrooms, a bathroom, a shower room, a toilet, two cellars - Large volumes - Close to all amenities and the Bayen market - Parking available on purchase in addition to the sale price - Possibility of ...

## **MEYERS REAL ESTATE**

37 rue Laugier - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





